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Después de varias reuniones con la Co
misión Nacional del Agua esta depen
dencia podría liberar en las próximas
horas 100 millones de pesos mismos
que fueron aprobados y etiquetados
por la Cámara de Diputados para la

recuperación del sistema
de barrancas asentados
en seis delegaciones de
la ciudad de México
de los cuales Alvaro

Obregón espera recibir 65 millones de
pesos así lo detallaron el delegado José
Luis Zamora Tapia y el sucesor al cargo
Eduardo Santillán Pérez

Mantenimiento

OSantillán Pérez destacó el trabajo de la
actual administración delegacional quien
a falta de presupuesto federal tuvo que
extraer del suyo para realizar los trabajos
de regeneración integral limpieza y
saneamiento de la Barranca Río San Borja

Zamora Tapia destacó que con esa
cantidad de recursos se podrán llevar
a cabo los proyectos del rescate de las
barrancas San Borja y Texcalatlaco esta
última con una longitud de tres kilóme
tros misma que se ubica en las colonias
Limbo La Era y Atoyac en donde se
pretende construir colectores margina
les que permitan que las descargas do
miciliarias no se hagan a suelo abierto
y con ello disminuir sustancialmente
el nivel de contaminación y riesgo de
infecciones¦
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